

# *Bruno Rodríguez reçoit à La Havane les ambassadeurs d'Égypte et de la Corée Démocratique à Cuba*

---



La Havane, 5 déc. (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a reçu ce mercredi à La Havane l'ambassadeur d'Égypte à Cuba, Mohamed Hisham Gamal Eldien Shuair.

Au cours de l'entretien qui a eu lieu au siège du ministère cubain des Affaires étrangères ici à La Havane, Bruno Rodríguez et son hôte ont mis l'accent sur le bon état des relations entre Cuba et l'Égypte.

Les deux parties ont également confirmé la volonté de continuer à consolider les liens bilatéraux dans des secteurs d'intérêt commun, signale un tweet du chef de la diplomatie cubaine.

Dans son message, le ministre cubain annonce pour l'année prochaine une croissance des investissements conjoints dans l'industrie et dans les secteurs du tourisme et des transports.

Début septembre, au cours d'une cérémonie pour les 70 ans des relations diplomatiques entre nos deux pays, l'ambassadeur égyptien a soutenu que les

relations de l'Égypte avec Cuba se basent sur la compréhension mutuelle et sur la lutte pour l'autodétermination des nations.

Il a alors confirmé le soutien de son pays à la lutte de Cuba pour la levée du blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en février 1962.

Par ailleurs, le ministre cubain des Affaires étrangères a fait part toujours sur Twitter d'un entretien avec l'ambassadeur de la République Populaire Démocratique de Corée, Ma Chol Su. La rencontre a confirmé la priorité que les deux pays accordent à leurs relations historiques et à l'importance d'élargir le dialogue politique et les liens bilatéraux.

Sources : Prensa Latina et @BrunoRguezP

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209045-bruno-rodriguez-recoit-a-la-havane-les-ambassadeurs-degypte-et-de-la-coree-democratique-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**